
Subject: propecia - fragen
Posted by nilufar on Fri, 09 Oct 2009 12:20:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo ihr lieben,

bin mit meinen nerven so am ende, das ich wirklich mit dem gedanken spiele mir propecia zu
besorgen.
habe mich auch durch die beiträge im forum geklickt, jedoch habe ich trotzdem einige fragen an
die, die das medikament nehmen.

1. was ist der unterschied zw finasterid un dusterid?
2. wenn ich propecia nehme, muss ich die diane dann absezten? (ich gehe davon aus)
3. welche werte müssen regelmäßig vom arzt kontrolliert werden?
4. wie macht man das mit der dosierung?
5. nimmt man nur propecia, oder muss man DAZU noch irgendein anderes medikament nehmen?
6. ich werde in 2 monaten operiert, hat das irgendeine auswirkung?
7. auf welcher seite kann ich mir das bestellen, mit der sicherheit das es sich dabei auch wirklich
um propecia handelt?

wäre euch so dankbar für antworten.

lg 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Latisha on Fri, 09 Oct 2009 12:44:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich kenn mich da leider null aus, aber nachdem du auch nicht schwanger werden darfst wenn du
es nimmst, musst du bestimmt auch die pille absetzen.

hätte dir gerne mehr geholfen, sorry 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Fri, 09 Oct 2009 13:21:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo du,

Ich hab ja kurz Fin. genommen und werd wohl auch wieder damit beginnen, sobald ich sehe, wie
ich auf das Progesteron reagiere.

Also ich beantworte dir mal die Fragen, die ich glaube zu wissen:

1) Duasterid wirkt viel stärker als Finasterid, das solltest du keinesfalls nehmen!! (Der DHT
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Spiegel wird glaub ich um 90 Prozent gesenkt und ich glaub es hemmt auch noch andere
männliche Hormone) Wenn, dann solltest du jedenfalls Finasterid nehmen, Duasterid wäre zu
gefährlich

2) Ich weiß nicht, ob du die Diane absetzen musst, aber ich denke schon. Sonst hast du
vielleicht viel zu wenig männliche Hormone, zumindest stell ich mir das so vor. Ich glaub eine
leichte Pille kannst du aber schon nehmen (zumindest wurde bei der einen Studie, die an Frauen
gemacht wurde, ihnen auch die Pille gegeben)

3) Weiß ich nicht. Ich schätze mal Leberwerte jedenfalls. Ich hab auch vor, regelmäßig ein
Ultraschall machen zu lassen, habe Angst vor Zysten etc. 

4) Ich habe vor, wenn ich wieder damit beginne, einmal am Anfang mit einer halben Tablette 0.5
mg Fin, zu beginnen und dann mal nach 2 Wochen doer so (bei mir ist Akne ein ziemliches
Problem bei Fin) auf eine ganze zu steigern. Glaub es ist ganz gut, wenn man seinen Körper
darauf einstellt. 

5)Soweit ich weiß, nimmt man nur Propecia.

6)Das weiß ich ehrlich gesagt nicht, aber ich würd das lieber schon deinem Arzt mitteilen. 

7) www.elitenetpharmacy.com - da hab ichs bestellt, wurde mir im Männerforum empfohlen.
Nachdem ich von den Tabletten Akne bekommen habe, ist es ziemlich sicher richtiges Finasterid.
Zurzeit steht halt immer, dass das Sicherheitszertifikat abgelaufen ist, deshalb hab ich jetzt noch
nicht bestellt. Werd es aber nächste Woche wagen.

Sodala, ich hoffe, ich konnte dir etwas helfen!

Lg xwomam

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by lara on Mon, 12 Oct 2009 09:26:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zu 2)

Willst du dir Fin von einem Arzt verschreiben lassen oder auf eigene Faust bestellen?
Viele Ärzte (die die das überhaupt an Frauen verschreiben) bestehen darauf, dass du sicher
verhütest, von daher kann es sein, dass sie die Pilleneinnahme zur Bedingung machen, wenn
du nicht anders verhütest. Deswegen finden auch die Studien meist an Frauen statt, die die
Pille nehmen.
Allerdings würde ich auch zu einer geringer dosierten Pille wechseln.

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Mon, 12 Oct 2009 10:37:19 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

ich möchte es mir schon von einem arzt verschreiben lassen.
falls es jedoch kein arzt verschreibt, dann auf eigene faust.
das war nämlich auch mein gedanke. man darf auf keinen fall schwanger werden und mit pille ist
es ja doch sicherer, nicht schwanger zu werden.

meine einzige angst ist, so verrückt sich das auch anhört, dass das zeug irgendwas in
meinem körper bewirkt und ich daran sterbe.
nachdem ich gelesen habe, das ein mädel die pille yaz genommen hat und danach verstorben
ist, hab ich bissl angst bekommen. obwohl man das ja eig gar nicht vergleichen kann.

aber man weiss ja nicht?!  

was meint ihr?

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Mon, 12 Oct 2009 11:13:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das habe ich gerade gefunden:

 http://www.focus.de/gesundheit/ratgeber/haarausfall/news/haa rausfall_aid_106489.html

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Mon, 12 Oct 2009 12:08:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

Ja das habe ich auch schon gelesen, und das hat dann letztendlich auch den Ausschlag dazu
gegeben, dass ich es probieren wollte. Denn wäre es so gefährlich dürfte man damit keine
Studie machen.

Wenn du aber wirklich Angst davor hast, würde ich dir von der Einnahme abraten. Denn man
redet sich dann leicht Sachen ein, und wenn du dann ständig die Angst hast, ist das sicherlich
auch nicht förderlich...

lg
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Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Mon, 12 Oct 2009 12:19:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hast du gar keine angst vor der einnahme?
hatte dir der hormonspezialist bei dem du warst mehr dazu gesagt?

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Mon, 12 Oct 2009 12:49:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sicher habe ich Angst, denn ich bin eigentlich ein ziemlicher Hypochonder. Und bei jeder
Veränderung, stechen etc. werde ich mir denken, vielleicht kommt das vom Fin.

Aber vor einigen Wochen bin ich im Bus gesessen, und habe nachgedacht: Ich hab mir gedacht,
eigentlich bin/wäre ich überglücklich. Ich habe liebe Freunde und eine tolle Familie, die sich
um mich kümmern, ich gehe viel fort, und hab jedes Wochenende einen riesen Spaß dabei,
ich bin im Studium gut,und hoffe dass ich da meinen Weg machen werde, ich reise viel...und
eigentlich läuft mein Leben gut. Doch da ist der HA, der mir alles zerstört. Wenn ich am
Wochenende fortgehe, und mich mit einem Jungen nett unterhalte, ist der Gedanke da, bald wird
das nicht mehr gehen, weil dann hab ich keine Haare mehr. Wenn ich die nächste Reise mit
meinen Freunden plane denke ich mir, wer weiß, wie ich in einem halben Jahr aussehe. Ja und
so läuft das ständig...der HA macht mich unglücklich.

Und da habe ich beschlossen, Fin. zu probieren. Klar man kann verlieren, aber man kann auch
gewinnen. Wenn ich es nehme, habe ich vor mich regelmäßig untersuchen zu lassen, v.a.
Ultraschall von Gebärmutter und Eierstöcken, und eben einige Blutwerte. Aber ich glaube, ich
muss es probieren, sonst mache ich mir, in einem Jahr, wenn ich nur mehr sehr wenige Haare
habe, große Vorwürfe. 
Und immerhin gab es diese Studie, also sollte das Fin. nicht so gefährlich sein. Und meine Arzt
hat eben auch gemeint, viel könne nicht passieren.

Aber ich denke das muss jeder selbst eintscheiden...

Sorry, das ganze ist etwas lang geworden 

glg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Mon, 12 Oct 2009 21:30:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich kann dazu nicht viel antworten, ausser das du mir WORTWÖRTLICH aus der seele
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"gesprochen" hast !!!!!!

krass, bin grad bissl sprachlos 

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Tini on Tue, 20 Oct 2009 14:48:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zu 1.) weiß ich nicht
zu 2.)Sprich mit deinem Gyn. Sag ihm auch was du vor hast und warum. Meiner hat da
überhaupt kein Problem gesehen.
Zu 3.) Lade dir aus dem Netz den Beipackzettel auf deutsch runter und sprich mit deinem
Hausarzt. Ich denke der jährliche Gesundheits-Check reicht.Wenn du eine Hausärztin oder
eine Gynäkologin hast, dann kannst du das sicherlich besser mit denen besprechen. Männer
haben da oft kein Verständnis. Mein Gyn ist da eine löbliche Ausnahme. Verschreiben
dürfen die Ärzte das Präparat eigentlich nur an Männer. Also vielleicht hast du einen
Freund/Partner der mitmacht??? 
Zu 4.) Mindestens 3mg täglich zu Anfang, sonst bringt's nichts.
zu 5.) Nur Propecia bzw. Proscar (ist billiger)
zu 6.) Weiß ich nicht. Kommt sicherlich auch auf deine Erkrankung bzw. OP an.
zu 7.)qhi.uk

Gruß Tini

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Tue, 20 Oct 2009 21:34:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke tini.
seitwann nimmst du finasterid und hilft es dir?

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Thu, 22 Oct 2009 10:05:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo tini,

habe mich jetzt dazu entschlossen fin auszuprobieren. bin psysisch einfach am ende.
also du sagtest mind 3 mg pro tag. ich glaube man solls dann steigern bis 5 mg.
in jeder tablette ist 1mg. soll ich dann direkt 3 tabletten aufeinmal schlucken, oder auf den tag
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verteilt?
die diane möchte ich nicht unbedingt absetzen. ich kann doch anstatt androcur dann einfach
propecia nehmen, oder?

meine op ist eine nasenscheidewand begradigung, denke nicht das es auswirkungen haben wird.

hab in einem alten thread gelesen, das dir deine haare nachgewachsen sind.
"nur" auf dem oberkopf die haare, oder auch im diffusen bereich?

sry, für die ganzen fragen   

liebe grüße

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Thu, 22 Oct 2009 19:27:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey,

Willst du wirklich mit 3 mg beginnen? Ich finde das ein bisschen viel für den Anfang? Bilde mir
ein, ich habe wo gelesen, dass ab 2,5 mg oder so, das Testoseron in Östrogen umgewandelt
wird. Kann das sein? Ich glaube das war eh hier im Forum... und zu viel Östrogen ist glaub ich
nicht so ungefährlich. 

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Thu, 22 Oct 2009 20:17:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey,

ich würde mit 1mg anfangen und dann erhöhen.
wie bist du denn informiert, wie man das am besten machen sollte?
dann sollte ich wohl lieber auch die diane absetzen und eine "niedrigere" pille nehmen?! ich hab
angst das alles dann durcheinander gerät..

wie siehts denn bei dir momentan aus?

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Thu, 22 Oct 2009 20:43:53 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hey,

Ich bin eigentlich nicht informiert, hab nur ein bisschen im Forum gelesen. Ich persönlich denke
nur, es ist geschickter, wenn man langsam beginnt. Denn du weißt ja nicht wie dein Körper
reagiert. 

Ich nehme zur Zeit Progesteron und Finasterid topisch. Habe vor das jetzt mal 3 Monate zu
probieren, und dann schau ich, ob sich was ändert am HA. Ansonsten hab ich vor mit
Fin-Tabletten zu beginnen. Ich bin da halt immer sehr skeptisch, würde zuerst mal eine Zeit
lang 0,5 mg am Tag nehmen und dann langsam auf 1mg erhöhen. Wie du sagst, wenn man den
Körper ganz durcheinander bringt, ist das sicher auch nicht ideal. Habe z.B. jetzt im
Männerforum von jemandem gelesen, bei dem der HA an der Front von Finasterid sehr schlecht
geworden ist. Davor habe ich auch Angst. Mein Körper reagiert da immer sehr extrem, auf jede
Art von Veränderungen. 
Ich denke halt mit niederer Dosis kannst du testen, ob du Nebenwirkungen hast, oder sich der HA
verändert, und dann entsprechend erhöhen oder absetzen.

lg xwomam

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Thu, 22 Oct 2009 21:34:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja da hast du schon recht.
ich hab jetzt mal bezüglich zu viele östrogene recherchiert aber überall stand das es für
frauen ab 50 gefährlich sei.

merkst du schon eine besserung?

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Fri, 23 Oct 2009 20:20:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

Wie alt bist du eigentlich?

Ja Östrogene können Tumore hervorrufen, aber in jedem Alter glaube ich. Deshalb geben
einem das die Ärzte auch nicht so leicht...

Bei mir ist der HA zur Zeit mittelschlecht. Also er war ja ganz ganz schlecht im September und
Anfang Oktober. Mittlerweile ist er zumindest etwas besser, aber von Gut noch sehr weit entfernt.
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Am besten war es bei mir wirklich mit den Antiandrogen-Meso. Aber ich probiere jetzt mal das
weiter - auf die Meso kann ich ja notfalls immer noch zurückgreifen.

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Fri, 23 Oct 2009 20:57:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey,

ich bin 22.der ha hat bei mir mit 16 angefangen. bin mittlerweile der meinung das die valette
bestimmt auch schuld daran war. kam jedoch nie auf den gedanken.

naja androcur ist ja auch ein östrogenes hormon, oder?
hab das heute mit fin meinem frauenarzt gesagt. er sagte er werde sich noch mehr informieren
und ich soll mich nächste woche melden.

bin mal gespannt.. 
 wie wendet man fin topisch an? in form von creme oder wie?

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Sat, 24 Oct 2009 08:42:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey,

Also bist du genauso jung wie ich...
Nein Androcur ist ein Antiandrogen soweit ich weiß. Also ein Stoff der die männlichen
Hormone unterdrückt. Pillen enthalten Östrogene, aber nur künstliche und auch nur wenig
soweit ich weiß. Bin schon gespannt, was dein Frauenarzt sagt. Wär super, wenn du das hier
berichtest 
Fin topisch, kann man als Lösung für die Kopfhaut anwenden. Da ist dann halt Alkohol und
Finasterid drinnen. Mein Hormonarzt hat mir das verschrieben. Ich weiß nicht in wieweit das
wirkt, angeblich ist darin die Fin-konzentration nur sehr gering, sodass sie den Hormonspiegel gar
nicht verändert. Deshalb kann ich mir auch nicht vorstellen, dass es wirkt. Aber naja...sonst
werde ich es eben in Tablettenform nehmen...

lg

Subject: Re: propecia - fragen
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Posted by Tini on Sat, 24 Oct 2009 08:57:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Nilufar,
ich hatte auch mit 1 mg angefangen. Das hat überhaupt nichts bewirkt. Habe dann hier im
Forum einen Beitrag von Tino gelesen, der 3 mg für die richtige Dosierung hielt Das habe ich
dann gemacht. Habe dann auch mal auf 5 mg erhöht aber nur für einige Wochen. Ob das
erforderlich ist, wirst du sehen. Ich denke, es gibt hier kein Schema F für die Dosierung. Wenn
der HA durch zuviele männliche Hormone ausgelöst wird, dann kann man wohl leicht erhöhte
oder stark erhöhte männliche Hormone haben. Und danach richtet sich dann wohl auch die
erforderliche Dosierung. Du wirst es halt ausprobieren müssen. Ein Einschleichen des
Medikaments halte ich für unnötig, da ich keine Nebenwirkungen feststellen konnte. Meine
Haarstatus hat sich deutlich gebessert und zwar überall - aber das muß ich auch sagen, der
ursprüngliche Zustand war bei mir nicht wieder herzustellen.Ich hatte schon über 10 Jahre
HA, als ich mit dem Medi angefangen habe und Haarwurzeln die tot sind, lassen sich auch so
nicht wieder beleben. 
Ich nehme - wie bereits gesagt - Proscar. Da hat die Tablette 5mg.
Sie läßt sich schlecht teilen, aber man kann ja auch mehrere Bruchstücke nehmen. Ich hatte
zu Anfang eine 2/3 Tablette pro Tag genommen - also 2 Tabletten in 3 Tagen. Das kommt dann
ungefähr hin mit der Dosierung. Ich nehme es mittlerweile ca. 4 Jahre glaube ich und eben
mittlerweile in ganz geringer Dosierung von 1 x ca. 3 mg die Woche. Meine Erfahrung ist eben
daß wenn der HA gestoppt ist und der Haarwuchs sich über eine gewisse Zeit regeneriert hat,
daß dann nur noch eine sehr geringe Erhaltungsdosis erforderlich ist. Das ist nicht nur finanziell
erfreulich sondern reduziert sicherlich auch das Risiko von Nebenwirkungen.
Ich denke, daß es richtig ist mit deinem Gyn zu sprechen um Wechselwirkungen mit der Pille
auszuschließen. Berichte doch gerne, was er dazu meint. Mein Gyn hatte kein Problem damit -
ich bin allerdings auch schon in der Menopause, so daß das Risiko von Pille order
Schwangerschaft nicht vorhanden war.
Und setz dich nicht unter Zeitdruck - die Haare, die jetzt ausfallen, kannst du mit dem Medikament
auf jeden Fall retten.

Gruß
Tini 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Tini on Sat, 24 Oct 2009 09:09:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wieveil Östrogen gibst du deinem Körper täglich mit der Pille??? Das ist doch irgendwie
absurd.
Ich habe früher auch über viele Jahre die Pille genommen, habe auch die Diane gegen de HA
ausprobiert. Wie bei den anderen auch ohne Erfolg. Meine Hausärztin hat dann mal wörtlich zu
mir gesagt: Glauben Sie das es gut ist, Ihrem Körper eine ständige Schwangerschaft
vorzugaukeln?? (genau das macht ja die Pille). Und dann hat sie mir noch gesagt, daß ich kaum
Ärztinnen finden werde, die die Pille nehmen. Ob das stimmt, weiß ich natürlich nicht, aber es
hat mich schon sehr nachdenklich gemacht. Ich bin dann auch auf die Spirale umgestiegen.
Tini
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Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Sat, 24 Oct 2009 17:16:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja, werde auf jeden fall berichten.
ich hoffe er wirds mir verschreiben.

wie hast du vor zu verhüten mit fin? pille? oder auch spirale?

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Sat, 24 Oct 2009 17:22:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo tini,

vielen dank für deinen ausführlichen bericht. hab den jetzt erst gesehen.

ich hoffe so sehr das ich mit dem medikament meine haare retten kann und am allerbesten wäre
natürlich wenn ich einige zurück gewinne. ich halte es einfach nicht mehr aus. 

um fin zu nehmen würde ich auch die pille absetzen und eine andere verhütungsmethode
wählen.

naja, werde euch berichten was mein arzt dazu gesagt hat.

wünsche euch ein schönes we 

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Sat, 24 Oct 2009 19:31:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

Bin schon gespannt, was dein Arzt sagt. Ich denke, ich werde spätestens Ende Nov. damit
beginnen. Die Akne wird halt ein Problem, aber da wird mir schon was einfallen...

Ich habe keinen Freund,...sollte sich doch was ergeben, verhüte ich mit Kondom. Was
Hormonelles werd ich jetzt mal nicht nehmen, hat bis jetzt immer nur alles schlechter gemacht 

lg
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Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Sat, 24 Oct 2009 19:34:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey xwomam,

hast du so auch schon akne bzw pickel und es wird durch fin verschlimmert oder hast du eine
reine haut?

ich hab noch nie in meinem leben (auf holz klopf   ) einen richtigen pickel im gesicht gehabt, hoffe
das bleibt auch so. aber wenn meine haare wieder kommen würde ich das eher ertragen..

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Sat, 24 Oct 2009 20:38:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmm, eigentlich hatte ich auch nie Akne. Mit 20 hab ich dann auf einmal Pickel bekommen. Keine
starke Akne, aber halt immer wieder einen größeren, und wenn man so helle Haut hat wie ich,
dann sieht man den Pickel noch ein Monat später, weil ja ein roter Punkt zurückbleibt.
Jedenfalls hab ich dann die Diane vom Gynäkologen bekommen und die Akne ging sofort weg,
und kam nie wieder, auch nicht nach Absetzten der Pille. 
Jetzt mit dem Fin hab ichs scheinbar wieder ausgelöst. Aber bei der Akne gibt es mehr
Möglichkeiten, was man dagegen tun kann, verschiedene Salben oder Medikamente. Da schau
ich dann, wenn ich das Fin nehme...fragt sich auch, wie stark sich die dann ausprägt,... 
Ich denke aber nicht, dass du Akne bekommst, wenn du nie welche hattest 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Latisha on Sun, 25 Oct 2009 12:23:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und lieber n bisschen unreine haut (die man mit salben behandelt und ja auch mit guten
produkten überschminken kann) als HA würd ich sagen.
ist zwar auch nicht der hit, aber mal ehrlich nilufar und xwoman...in unserem alter (sind ja alle ca.
gleich alt) ist unreine haut normaler und erträglicher als kaum noch haare aufm kopf zu haben  

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Latisha on Sun, 25 Oct 2009 12:28:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bin übrigens sehr gespannt, was ihr über fin berichtet...dass ist ja meine notlösung...

regaine hat bei euch beiden nicht gewirkt oder? bei mir ja 2,5 jahre schon, also so, dass ich diese
jahre meine extension rausgemacht habe und seit jan echt ganz normal haare verloren hab, so
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dass mein volumen auch wieder gewonnen hat...und jetzt seit ende juli/anfang august wieder der
scheiß...

ich hatte vor 3 jahren als es begann das glück, dass ich vorher eine mega mähne hatte und
dann diese jahre halt (zwar nur noch) ca. 2/3 meiner haare hatte (weil ja gottsei dank wieder
welche gekommen sind, hatte glaub ich vor 3 jahren nur noch die hälfte meiner haare), aber
wenn das jetzt wieder so anhält (regaine nehm ich ja e schon), dann schauts sehr schlecht aus
für die zukunft fürchte ich   

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Sun, 25 Oct 2009 12:37:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja latisha, der meinung bin ich auch.
lieber pickel als keine haare.

regaine ist so eine sache. ich trau mich nicht es abzusetzen, mein haarstatus ist auf jeden fall
extrem schlecht. weiss jedoch auch nicht, wie ich jetzt ohne regaine aussehen würde.

hab übrigens bei der firma regaine immer schuppen und ide kopfhaut juckt. war letztens in
frankfreich und hab mir dort minox gekauft weil ich meine packung vergessen hatte. war viel
billiger und die kopfhaut hat überhaupt nicht so extrem reagiert. iwie komisch.

du hast glück latisha, das du wenigstens so eine mähne hattest.
ich hatte keinesfalls eine mähne, aber auch nicht so extrem dünne haare.
mein harausfall fing mit 15 ungefähr an. sehr schleichend, deswegen hab ich ihn auch nie wahr
genommen. je mehr ich zurück denke umso mehr bin ich der meinung das dies durch die pille
ausgelöst worden ist.
denn genau in dem alter hab ich auch angefangen sie zu nehmen.
irgendwie merkwürdig, mit 15 erblich bedingter ha? kann ich mir iwie nicht vorstellen.

fin ist auch meine letzte hoffnung. ich hoffe und bete nur das mir mein frauenarzt auch zusagen
wird 

euch einen schönen sonntag noch ihr lieben 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Latisha on Sun, 25 Oct 2009 12:51:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bei mir hat der mis mit 19 angefangen, auch das ist ja sehr früh für erblichen...manche sagen
ja sogar, in dem alter kann das noch gar nicht sein, also dann mit 15 erst recht nicht...

aus deiner antwort höre ich heraus, dass du auch keine ahnung hast welche art von HA du hast,
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oder?

regaine werd ich jetzt mal erhöhen, hab bis jetzt nur 1x tägl. 1ml genommen und will 2x tägl.
1 ml (also wies ja eigtl normal ist) nehmen...erhöhe halt jetzt ganz langsam, weil ich angst vor
nem 2.shedding hab....

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Sun, 25 Oct 2009 13:35:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also eig sieht man ha nach dem erblich bedingten aus, denn am schlimmsten ist es auf dem
oberkopf und der scheitel wurde immer breiter.

auf der anderen seite ist der diffuse bereich momentan auch total schlimm. also ein mischbild von
beidem.

hab letztens in einem forum gelesen, dass jemand eine schilddrüsenunterfunktion hat und der
ha verursacht hat. auch auf dem oberkopf beginnend.

mittlerweile weiss ich gar nicht mehr was ich glauben soll.
ärzte schauen einem aufn kopf und sobalds im oberen bereich schlimmer ist als der est, heißt
es sowieso erblich bedingt.

keine ahnung.. 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Tue, 27 Oct 2009 11:31:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jetzt sitze ich hier wieder mit einem kloß im hals.
mein frauenarzt hat angerufen und mir eig nichts anderes gesagt, als das was ich sowieso schon
wusste.
ja und das er s mir nicht verschreiben darf. ich solle es mit diane und androcur weiter versuchen..

      

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Tue, 27 Oct 2009 13:24:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,
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Schade, dass dir der Gynäkologe nicht weiterhelfen konnte. Ich glaube das können die
wenigsten - viele kennen sich ja selbst nicht aus, und dir das zu verschreiben, wäre ihnen
wahrscheinlich zu riskant. Stell dir vor, es passiert was? Dann kann er ja zur Haftung
herangezogen werden...

Wenn du es ausprobieren willst, bestell es dir "einfach" auf eigene Faust im Internet. So habe ich
das auch gemacht.

Ich habe es zur Zeit auch echt satt. Meine Haare sind wieder schlechter, meine Haut auch, und
ich hab genug von dem ganzen Zeug. Muss mich echt zusammenreißen, dass ich nicht jetzt
schon mit Fin. beginne, sondern noch abwarte wie das Progesteron wirkt...

Glg und kopf hoch  

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Tini on Tue, 27 Oct 2009 18:31:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na, das ist doch klar, daß er es dir nicht verschreiben darf. Er ist Frauenarzt und Fin ist in D nur
für Männer zugelassen. Wie soll er das bei Bedarf erklären??? Männer gehen nun mal
nicht zu Gynäkologen.
Hat er denn etwas zum Medikament an sich gesagt??? Ich meine, hat er versucht dich zu
beraten??? Das wäre doch das wenigste, oder??
Besorg es dir privat oder gehe zu einer Ärztin!!!!! deines Vertrauens - aber auch die wird es nur
einem Mann verschreiben können. Vielleicht hast du jemanden, der seinen Namen dafür
hergibt??? Bezahlen mußt du es sowieso - also nur Privatrezept.

Gruß
Tini

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Tue, 27 Oct 2009 20:28:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey ihr lieben,

mir war klar das er mir das nicht verschreiben darf, dachte jedoch das er mir viell raten kann wie
ichs hier doch bekommen könnte.

zu dem medikament selbst hat er auch nichts gesagt, außer dass das embyro geschädigt
werden kann.

also, bin eig auf dem gleichen stand wie gestern auch.

die endokrinologin war eine ärztin. ich dachte sie würde mich wenigstens verstehen, aber sie
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hat mich am wenigsten verstanden.

ich muss jetzt schauen, ob ich nicht eine männliche person finde, der seinen namen hergibt. das
würde ich sicherlich,hab genug männliche freunde, jedoch ist es mir auch irgendwie peinlich.
kann das iwie nicht erklären..
kommt auch etwas seltsam wenn mein vater mit seinen 57 jahren aufeinmal vom arzt propecia
verschrieben bekommen will  

letzte möglichkeit ist wohl aus dem internet bestellen.

ich halte das mit den haaren einfach nicht mehr aus.

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Wed, 28 Oct 2009 12:31:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so, hab heute den ganzen vormittag damit verbracht mich über fin zu informieren und hab
meinen fa auch nochmal gefragt.
er meint es würde nichts dagegen sprechen, ich darf wie gesagt nur nicht schwanger werden.
er darfs mir halt leider nicht verschreiben.
ich werde es mir morgen besorgen und mit der einnahme beginnen.
die diane werde ich absetzen.

naja, werde dann weiter berichten 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Wed, 28 Oct 2009 13:32:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hört sich ja gut an! Du musst uns dann unbedingt hier berichten wies dir damit geht;)
Weißt du schon mit welcher Dosis du beginnen willst? 

glg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Wed, 28 Oct 2009 13:55:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja, ich werde auf jeden fall berichten..
werde erstmal mit 1 mg beginnen, dann auf 3 steigern.
bin iwie aufgeregt 
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nach all den jahren habe ich den glauben daran verloren, das überhaupt irgendetwas helfen
wird.
jedoch habe ich jetzt wieder ein funken hoffnung.

jeder morgen ist eine qual für mich.

ich hoffe so sehr das es helfen wird. naja, wie gesagt, ich werde berichten 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Fri, 30 Oct 2009 16:48:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sodala, hab mir gedacht, ich informiere dich mal, dass ich vor habe auch nächste Woche mit Fin
zu beginnen. Habe jetzt nämlich von meiner Hautärztin Antibiotika wegen der Akne
bekommen, und hab mir gedacht, viell. kann ich so meinen Körper auch gleich an das Fin.
gewöhnen, ohne dass die Akne zu schlimm wird. 
Bin ja schon gespannt, was uns das Fin so bringt 

glg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Fri, 30 Oct 2009 17:30:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke für die info 
also, ich habe heute die dritte tablette genommen und mir gehts bisher gut   

ich bin wieder so gut gelaunt.. 
ds einzige was mir angst macht, ist das ich noch schlimmeren ha bekomme, da ich ja jetzt die
diane abgesetzt habe.
naja, das werde ich dann sehen.

halt mich auf dem laufenden.
schönes we 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Fri, 30 Oct 2009 21:25:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey,

Also das hört sich ja gut an! Wie hast du dir das Fin jetzt eigentlich so schnell besorgt?
Ach ich hoffe so, dass uns das hilft. Wir tun ja wirklich viel dafür  Das wäre einfach so schön,
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wenn wir endlich was finden würden! Ich drück uns beiden echt die Daumen!!

liebe Grüße

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Sat, 31 Oct 2009 09:46:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja süsse das wäre echt toll. ich wünsche es uns beiden auch !!!
wirst du auch erstmal 1 mg nehmen?

habe bisschen meine beziehungen spielen lassen 

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Sat, 31 Oct 2009 13:37:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

Ich denke auch, dass ich mal 1 mg nehmen werde. Habe vor Di oder Mi zu beginnen, weil bis
dahin sollte die Akne mal ziemlich weg sein. Ich hab eh Angst, dass ich meinen Körper jetzt mal
ganz aus dem Gleichgewicht bringe, mit Progesteron, und Fin und dann noch Antibiotika - und
dann viell. noch alles schlimmer wird. 
Aber wenn ich nichts probiere, wird es ja auch nicht besser 

Beziehungen sind immer gut   

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Mon, 02 Nov 2009 08:00:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo nulifar,

Bin heute wieder mal ganz verzweifelt  Meine Haare fallen an der Front so stark aus, und meine
Stirn wird zunehmend höher. Jetzt habe ich im allgemeinen Forum gelesen, dass der HA an der
Front durch Fin. bei vielen noch schlechter geworden ist. Mah, jetzt habe ich Angst, dass mein
Stirn noch höher wird, wenn ich Fin nehme 
Wo hast du denn den HA? Meinst du soll ich es trotzdem probieren?

lg
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Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Mon, 02 Nov 2009 08:42:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du hast eine pm 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Mon, 02 Nov 2009 08:47:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Tue, 10 Nov 2009 18:07:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab jetzt die diane komplett abgesetzt und nehme fin.
ich hab so panik das jetzt ein mega ha ausgelöst wird durch das absetzen. ich lese immer
wieder,dass das absetzen der auslöser bei vielen ist. mano           

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by maggie08 on Wed, 11 Nov 2009 09:54:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo nilufar,

... habe euren propecia-thread mit regem Interesse vefolgt, da das irgendwann auch mal eine
Option für mich sein wird ( nehme lieber jeden Tag ein Tabl. statt des blöden geschmieres,
also Regaine kommt für mich auf gar keinen fall in Frage)...

Ich habe mich auch so schon über Fin im Internet und in Foren versucht zu informieren. In
diesem  Forum ist meine ich auch die ein oder ander Fin-Nutzerin mit Erfolg => ich glaube "Tini"
oder so ?
Auf jeden FAll ist ÜBERALL zu lesen, dass man unter FIN auf gar keinen FAll schwanger
werden darf, wg. der Gefahr von Fehlentwicklungen des männl. Fötus... und bei allen
Kommetaren zu altenativen Heilversuche mit Fin wurde immer gesagt, dass zwingend die Pille
mitgenommen werden soll, um eben diese Gefahr der Schwangeschaft am Besten
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auszuschließen...

Frage mich daher warum hr die Pille absetzt um Fin zu nehmen oder verhhütet ihr mit eine
ähnlich sicheren Methode wie Spirale oder so ? ( Kondom finde ich persönl.diesbezügl. viel
zu unsicher)... => soll aber auf gar keinen FAll eine Angriff darstellen, nur Tipp bzw. angelesene
"Erfahrung"  

Ach ja, hätte noch eine Frage... die Userin " TINI" oder "Tina" oder so hatte damals gepostet,
dass sie Fin im Urlaub schon mal mit 1 mg probiert hat. Dies hätte aber keierlei Besserung
ergeben... Sie hätte es später dann noch einmal mit 5 mg probiert.. dieses hätte geholfen (
ich glaube nach 12 MOnat hatte sie das festgestellt) und dann hat sie wohl fin später nach und
nach runtergeschraubt und die Wirkung sei erhalten geblieben... Also, ... nicht gleich verzagen,
wenn es mit 1 mg nich klappt... 

Vielleicht kanst du Dir den Thread ja über die Suchfunktion raussuchen, falls Interesse besteht,
oder ( auch schön) diejenigen, die schon Erfolg mit Fin haben oder hatten melden sich hier mal
und berichten ? )

LG maggie

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Wed, 11 Nov 2009 12:01:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo maggie,

ja du hast auf jeden fall recht, was die verhütung betrifft. jedoch ist die diane eine extrem starke
pille & die will ich mir nicht jahrelang antun. abgesehen davon nehme ich schon seit fast 7 jahren
die pille. angefangen von belara,valette, neo eunomin und jetzt diane.
je weiter ich zurück denke, umso mehr wird mir klar, dass bei mir der ha genau dann anfing, als
ich auch mit der pille begonnen habe.
ich fühle mich gerade wie in einem teufelskreis.
auf der einen seite denke ich mir die pille hat mir nicht geholfen, die ganzen nebenwirkungen etc
& ich setze sie ab, auf der anderen seite habe ich angst dass das alles nur verschlimmert.

wenn ich eine neue beziehung führen sollte, werde ich es mir viell doch überlegen mir eine
nicht so stark dosierte pille verschreiben zu lassen.

alls so kompliziert verdammt.

naja und zu regaine.. das ist schon ein kleines problem, da bei mir die haare danach sehr extrem
aneinander kleben und man die kopfhaut noch viel extremer sieht. jedoch traue ich mich auch
nicht das zeug abzusetzen. da ich morgens zur uni muss, versuche ich das ich wenigstens jeden
abend regaine benutze.

ich nehme jetzt 3mg fin und bis jetzt ist alles okay 
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was machst du jetzt gegen den ha?

lg

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Thu, 12 Nov 2009 06:15:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab gerade beim kämmen 5 haare verloren.
aber so schnell reagieren haare doch nicht?   

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by maggie08 on Thu, 12 Nov 2009 07:39:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi nilufar,

... ich mach im moment sowitr nix gegen den HA. Nehme lediglich 0,5 mg Dexamethason gegen
die Androgene aus den NNR und 75 L-Thyrox wg. UF SD.

Habe auch jahrelang die Valette genommen und dann zwischendrin auch mal die Diane... wird
einem ja manchmal aufgeschwatzt wie DAS MITTEL der Wahl überhaupt...

Auf jeden FAll habe auch ich damit keine Verbesserung gespürt.... und bin dann nach eineigne
recherchen auf die

"BIO"-Pille gestossen... wobei BIO hier für naturidentisch steht genau wie bei den
SD-Hormonen... na ja, habe also einige Zeit die Biopille => 4 mg Estrifam kominiert mit 8Tage
1mg chlormadinonacetat, 8 T 2 mg Chlorm., 5T wieder 1 mg Chlm. eingenommen. Und dann
eben zusätzl. noch wie eben oben geagt 0,5 mg dexamethason ( ein Cortison)...

So, unter der Biopille meine ich, dass es das erste mal Besser gewoden ist mit dewm HA... aber
für mich eben noch icht gut genug in Bezug auf neuwuchs war meines erachtens nix un d
überhaupt...

Auf jeden FAll habe ich dann ert einmal alle Hormone abgesetzt ( außer o.g.), da auch
Kinderwunsch besteht ( bin jetzt 29 und wenn ich erst mit fin anfange müsste ichs ja wiede
absetzten und so ein hin und her ? ich weiß nicht habe mich jetzt andersherum entschieden  )....
so, und danach werde ich wohl auch fin probieren....

- wo und wie hast du dir fin besorgt?
- wie  lange nimmst du das jetzt genau?
- wie kommst du auf die 3 mg ? Hast du die 1 mg Tabl./ 5 mg sind doch glaub ich viel billiger,
oder?
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5 Haare hören sich doch einfach suuuuper an! Ich wünsche dir auf jeden FAll weiterhin vile
Glück und berichte bloß weiter, versprochen, ja ?

Ach ja, hast du auch wie xwoman Probleme mit Akne von Fin ?

GLG maggie

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Thu, 12 Nov 2009 12:51:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey,

l-thyroxin nehme ich auch.. 37,5µ.
hast du denn auch schon lichte stellen? und wo genau hast du den ha? bei mir ist es am oberkopf
am schlimmsten, aber ansonsten über den ganzen kopf verteilt.

hattest du nach absetzen der pille irgendeine veränderung bzgl des haarausfalles??

also, fin konnte ich mir durch bekannte besorgen.
habe mir erstmal 1mg besorgt. hier im forum wurde mal erwähnt dass man mindestens 3mg
einnehmen sollte, jemand anderes hatte mir sogar mal was von 5mg gesagt.
habe fast 1 1/2 wochen lang 1mg genommen und jetzt seit 5 tagen 3mg.

werde mir aber als nächstes auch 5mg kaufen, ist wirklich um einiges günstiger, nur die
teilerei ist iwie dann bisschen doof. von 5mg auf 3mg?!

ich hatte bisher noch nie probleme mit meiner haut. hab auch noch nie in meinem leben pickel
gehabt. mit akne habe ich bisher durch die einnahme also zum glück keine probleme. mir ist
vorgestern aufgefallen das ich ein paar kleine rote punkte bekommen habe aber die sind so klein
und mit bisschen make up sind die auch verschwunden, da mache ich mir jetzt keine sorgen.

das ich heute morgen nur 5 haare verloren habe ist toll, jedoch muss ich dazu sagen das ich nie
viel haarausfall hatte , außer in streßphasen. meine haare sind einfach nicht mehr
nachgewachsen und meine haarstruktur ist total am a****.

vielen dank  ich werde auf jeden fall weiterhin berichten!

lg
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Subject: Re: propecia - fragen
Posted by maggie08 on Thu, 12 Nov 2009 14:56:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.... hallo nochmal )

also, HA habe ich glaube ich so seit ich 16 oder bin irgendwie hat das glaub ich mit der Pubertät
zusammen gehangen, weiß das gar nicht mehr sooo genau... aber meine ma hat die gleichen
probs....

auf jeden Fall hatte ich als KInd / Jugendliche zwar relativ feine aber sehr viele Haare... hatte
eigentl. sogar sehr schöne Haare und wurde auch oft drauf angesprochen...

Die Ma einer Freundin hat ein Friseurgeschäft und beim Haare schneiden hat sie michdrauf
angesprochen, dass sich meine Struktur verändert hätte / verändern würde .... auf Grund
meiner Ma hatte ich schnell Panik und hab mir eignetl. sofort ne antiandrogene Pille verschreiben
lassen... habe dann da Pob. erst einmal wieder vedrängt, da ich ja auch viele Haare hatte...

ALso wer mich nicht kennt merkt glaub ich noch nicht sooo viel aber ich merke es total... habe nur
noch einen  dünnen Zopf und offen lasse ich sie auch nicht mehr gerne!

Na ja, mein HA ist auf jeden Fall komplett diffus.... meiner Meinung nach.... habe auch schon
damals mit 16 - 18 den ganz normalen Horror mit Hautarzt, Trichogramm und LÖsungen und so
nen Mist durch... das will ich auf jeden Fall nicht mehr!

Schau docj mal oben indem Thread. Da hatte TINI doch auch gepostet.... klick doch auf den
Namen und lass Dir alle ihre Beiträge anzeigen.... die hat meine ich um auf 3 mg zu kommen
irgendwie alle 2 Tage 5 mg genommen... aufgrund der Halbwertzeit oder so ? Weiß aber auch
nicht so genau... Frag sie doch einfach mal ?!?

Und schick mir doch mal ne pm bzgl. deines Fin-Bezuges... würde mich wirkl. interessieren...

GLG

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Tue, 01 Dec 2009 19:41:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich habe hier etwas aus einem anderen forum. darf ich hier das überhaupt zitieren? falls nicht,
sorry mona, dann lösche es einfach 

lg
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Es gibt eine ältere Studie zu Finasterid bei Frauen. Sie können das folgende mal googeln.
Finasteride treatment of patterned hair loss in normoandrogenic postmenopausal women. Trüeb
RM, Dermatology. 2004[,.] 209 3: 202-7.
Es handelt sich um eine Schweizer Studie. Allerdings eine ganz winzige!
Es wurden nur 5 ältere, postmenopausale Frauen 18 Monate lang behandelt. Bei allen Frauen
wurden Verbesserungen des Haarwachstums beobachtet. Nebenwirkungen traten nicht auf. Eine
solche Therapie sollte jedoch vorher gründlich mit einem erfahrenen Dermatologen diskutiert
werden, da es dafür noch keine Zulassung gibt. Es handelt sich nur um einen sog. Heilversuch.
Da eine Frau unter Finasteridbehandlung auf keinen Fall schwanger werden darf, wurden die
Therapien vorwiegend bei älteren Frauen in der Menopause durchgeführt. 

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Tue, 01 Dec 2009 19:43:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ops, das zw den balken ist zitiert   

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by Latisha on Wed, 02 Dec 2009 09:36:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie läufts denn mit fin xwoman und nilu? +ganz neugierig bin und euch fest die daumen
drück+   

Subject: Re: propecia - fragen
Posted by nilufar on Wed, 02 Dec 2009 10:43:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey latisha,

xwomam hat fin abgesetzt, soweit ich weiss.

Ich nehme fin ja grad mal 6 wochen, kann also noch nicht viel sagen, außer das mir weniger
haare ausfallen.

dankee 

benutze übrigens seit wochen auch kein regaine mehr & mir fallen trotzdem nicht mehr haare
aus. ich glaube iwie das zeug hat bei mir gar nicht gewirkt    
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Subject: Re: propecia - fragen
Posted by xwomam on Wed, 02 Dec 2009 11:00:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

Ja, ich habe fin vor 2 Wochen abgesetzt. Mein Haarausfall hatte sich von 50-100 Haare pro Tag
auf 300 gesteigert. Ob das wirklich mit Fin zusammenhängt weiß  ich nicht, aber habe sonst
keine Erklärung dafür gefunden :S Der HA ist aber nach Absetzen noch immer schlecht, ca.
bei 150 Haaren, teils auch mehr...

Ich werde jetzt mal abwarten, ob das zugeführte Progesteron was bringt, das sollte ich so
gegen Ende Dez. wissen. Habe außerdem eine Hormonklinik ausfindig gemacht, die AGA mit
2-wöchigen Hormoninjektionen behandeln. Das ist dann mein nächster Schritt, wenn das
Progesteron nichts bringt.

Wie geht es euch zur Zeit damit?

lg

Subject: Aw: Re: propecia - fragen
Posted by Robert! on Wed, 07 Oct 2020 09:55:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,
ich möchte hier meine Erfahrungen mit Propecia mitteilen. Ich nehme es bereits seit ca. 2
Jahren regelmäßig und ununterbrochen ein. Verordnet wurde es mir von meinem Hautarzt
gegen genetisch bedingten Haarausfall. Der Ausfall hat sich deutlich reduziert und auch bereits
gelichtete Stellen sind wieder etwas dichter. Bisher kaufte ich Propecia in lokalen Apotheken. Das
letzte Mal habe ich Propecia online unter https://gesundheitsapo.com/propecia-generika bestellt,
da es übers Internet billiger ist. Ich habe die Bestellung schnell erhalten und die Pillen wirken
prima. 
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